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REQUERIMENTO N'017/2017

DO VEREADOR:zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaZYXWVUTSRQPONMLKJIHGFEDCBAJOSE EUDASIO BARBOSA DOS SANTOS

AO PRESIDENTEDA CAMARA MUNICIPAL DE AMONTADA

FRANCISCOXISTO FILHO
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•
SENHOR PRESIDENTE,

Venho através deste, REQUERERde v. Exa, que após ser ouvido os demais Pares desta Augusta Casa

Legislativa, que seja oficiado ao secretario de infraestrutura Sr. Paulo Cesar Sousa, para que seja recuperada o

centro das ruas de Sabiaguaba, como praça, calcamento e meios-fios. Pois os mesmos estão em péssimas

condições de trafego para veículos tracionados auto motes e tração animal, como também o tráfego de

pedestre. Sendo de suma importância esta recuperação para o conforto e segurança dos moradores do distrito

de Sabiaguaba.

Desde já agradeço a atenção e aguardo a execução do mesmo.

Sala das sessões da Câmara Municipal de Amontada, aos 09 de junho de 2017 .
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